
Servizio  di  vigilanza  h24
negli  impianti  sportivi,
Scimonelli  (Insieme)  “Bene,
ma si faccia chiarezza”
Guardiania  h24  alla  Cittadella  dello  Sport.  Una  soluzione
estrema quella decisa dal Comune di Siracusa e annunciata
dall’assessore  allo  Sport,  Giuseppe  Gibilisco  a  seguito
dell’ennesimo raid vandalico ai danni della struttura sportiva
pubblica  del  capoluogo,  in  più  occasione  oggetto  di
danneggiamenti.
“Il  9  gennaio  2024  è  stato  approvato  all’unanimità  dal
consiglio comunale un odg del nostro gruppo politico sulla
sicurezza  e  sorveglianza  degli  impianti  sportivi  comunali.
Oggi,  siamo  contenti  di  apprendere  tramite  la  stampa  che
l’assessorato alle politiche sportive abbia voluto dar seguito
alla nostra proposta. In ogni caso, però, sono diversi i nodi
da sciogliere. Estendere l’orario al personale già in forza
lavoro, con mansione di receptionist, non riteniamo che sia la
scelta più corretta”, commenta Ivan Scimonelli, consigliere
comunale di Insieme.
“L’odg  impegnava  l’amministrazione  a:  potenziamento  degli
organici  delle  forze  di  Polizia  locale  nei  pressi  degli
impianti  sportivi  comunali;  dare  sostanza  e  proseguire  il
percorso  con  gli  istituti  di  vigilanza  come  supporto  di
presidio e controllo; chiedere la convocazione di un nuovo
tavolo del Comitato dell’ordine per la sicurezza. – continua
Scimonelli – La notte, momento migliore scelto da coloro che
delinquono, serve una vigilanza armata o comunque personale
che  abbia  mansioni  di  vigilanza/servizio  fiduciario  o  che
siano formati nei protocolli da seguire in caso di effrazione
o di intervento nel merito. L’attuale personale inquadrato
come receptionist non ne ha ne le capacità, ne la formazione
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adeguata al servizio. – sottolinea -Riteniamo che l’assessore
Gibilisco dopo aver dato seguito al nostro ordine del giorno
dimostri estrema maturità politica e rispetto verso le scelte
e la volontà del consiglio comunale, ma gli chiediamo che si
faccia  chiarezza  nelle  modalità  e  nella  estensione  del
servizio  o  se  sia  stata  prevista  una  manifestazione  di
interessi  per  l’estensione  del  servizio”,  conclude  il
capogruppo  di  Insieme.

Operazione “Ludos”, scommesse
clandestine on-line e usura:
sequestro  di  beni  per  400
mila euro
Questa mattina il personale della Divisione Anticrimine e del
Commissariato di Augusta, ha dato esecuzione al Decreto di
Sequestro di beni emesso dal Tribunale di Catania – Sezione
Misure di Prevenzione, su proposta congiunta del Questore di
Siracusa e del Procuratore della Repubblica di Catania, nei
confronti di un uomo di 40anni , nullafacente, residente ad
Augusta, già noto alle forze dell’ordine
Il Sequestro scaturisce dalle indagini che il 30 settembre
2021 lo vedono arrestato nell’ambito dell’operazione “LUDOS”
condotta dal Commissariato di Augusta (SR), coordinata dalla
Procura  della  Repubblica  presso  il  Tribunale  di  Siracusa,
unitamente ad altre 10 persone, tutte di Augusta, ritenuti a
vario titolo responsabili di far parte di un’associazione per
delinquere finalizzata alla gestione di scommesse clandestine
on-line, esercizio abusivo di attività finanziaria ed usura,
al vertice della quale vi era l’odierno proposto.
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Lo  spunto  investigativo  iniziale  veniva  fornito  dalle
dichiarazioni  testimoniali  rese  dai  familiari  di  alcuni
scommettitori,  che  si  erano  dovuti  far  carico  dei  debiti
contratti dai loro congiunti affetti da ludopatia a tal punto
da ricorrere anche all’usura, commessa dagli stessi indagati,
pur di continuare a giocare.
Le  indagini  tecniche  facevano  emergere  la  vicinanza  degli
indagati ad ambienti criminali di rilievo, tanto da accedere
ai siti di scommesse telematiche localizzati all’estero (tutti
con  estensione  diversa  da  quella  legale  “.it”),  attività
illecita solitamente in mano alle cosche mafiose.
Si delineava, dunque, una compagine di individui capaci di
reclutare  ed  indirizzare  gli  accaniti  scommettitori  su
piattaforme di gioco diverse da quelle lecite, che veicolava
di  fatto  un  consistente  flusso  di  denaro  attraverso  le
scommesse  su  siti  illegali,  ai  quali  venivano  riversati
mensilmente volumi di gioco pari a decine di migliaia di euro.
Le indagini patrimoniali svolte dalla Divisione Anticrimine,
fondate sulla citata misura cautelare, hanno consentito di
evidenziare, da un lato la spiccata pericolosità sociale del
soggetto  già  noto  alla  Polizia  per  i  reati  commessi  nel
passato  (furto  aggravato,  ricettazione,  appropriazione
indebita, truffa, esercizio di gioco d’azzardo) ai quali si
aggiungono gli attuali, di esercizio abusivo di gioco di cui
era promotore e usura, e dall’altro l’assoluta sproporzione
tra i redditi e le entrate ufficiali riferibili al nucleo
familiare  del  soggetto,  rispetto  all’effettivo  patrimonio
immobiliare  e  mobiliare  di  cui  si  è  accertata  la
disponibilità.
Le risultanze di tali indagini patrimoniali determinavano il
P.M. della Procura Distrettuale di Catania a richiedere al
Tribunale  -Sezione  Misure  di  Prevenzione-  di  emettere  un
Decreto  di  Sequestro  nei  confronti  dei  beni  dell’uomo  o
comunque  acquisiti  al  patrimonio  familiare  grazie  alle
attività illecite, per un valore complessivo stimato in almeno
400 mila euro, consistenti in una villa di lusso di mq. 177
attorniata da un terreno di pertinenza di 710 metri quadrati



insistenti in Augusta, un’autovettura di pregio, 4 polizze
vita e conti correnti con depositi vari (questi ultimi saranno
oggetto di successiva stima).

Suolo  pubblico:  “Riduzione
con  gli  aggiustamenti  di
bilancio”,  l’estremo
tentativo
La  speranza  è  puntata  su  un’unica  possibilità:  gli
aggiustamenti di Bilancio di luglio. Per recuperare fondi che
possano evitare l’aumento della tassa di occupazione del suolo
pubblico  nelle  proporzioni  stabilite  dal  Comune,  con
incrementi che in alcuni casi arriverebbero al 100 per cento,
la Cna comunale starebbe studiando una serie di ipotesi che
dovrebbero in ogni caso coinvolgere i consiglieri comunali,
reduci  dall’approvazione  del  Bilancio  di  Previsione.
Ritoccando  alcuni  degli  emendamenti  presentati,  riducendone
gli  importi,  l’operazione  potrebbe  anche  essere  portata  a
termine, nonostante l’ottimismo non regni sovrano. E’ molto
probabile che per quest’anno tutto possa restare invariato,
motivo di forte rammarico e di proteste da parte dei gestori
di locali pubblici, soprattutto di quelli collocate in aree
periferiche, ben distanti, ad esempio, da realtà come Ortigia,
in cui il flusso di clienti è decisamente più alto rispetto ad
altri luoghi, decentrati, del territorio comunale. L’assessore
Pierpaolo Coppa, nel corso dell’ultimo incontro con Santi Lo
Tauro  e  gli  altri  rappresentanti  di  Cna  Siracusa  avrebbe
mostrato apertura rispetto alla possibilità di rivedere le
tariffe,anche  se  resta  improbabile  che  ciò  possa  avvenire
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nell’immediato.

Il  manager  Caltagirone
incontra  il  personale
sanitario aggredito al Pronto
soccorso di Augusta
Il  manager  Caltagirone,  questa  mattina,  ha  incontrato  il
personale sanitario aggredito al Pronto Soccorso dell’ospedale
Muscatello di Augusta. Una visita per rappresentare la sua
vicinanza  e  quella  dell’Amministrazione  che  rappresenta  al
personale sanitario che la scorsa settimana è stato aggredito
fisicamente da un paziente.
Accompagnato  dal  direttore  sanitario  aziendale  Salvatore
Madonia e dal direttore medico di presidio Antonio La Ferla,
il  manager  si  è  soffermato  con  i  due  operatori  sanitari
aggrediti,  con  il  responsabile  del  Pronto  Soccorso  Danilo
Umana  e  con  il  personale  medico,  infermieristico  e  socio
sanitario in servizio.
Con il responsabile del Pronto Soccorso Danilo Umana e il
direttore del Distretto Sanitario di Augusta Lorenzo Spina,
Caltagirone ha visitato gli ambienti del Pronto soccorso e,
assieme  al  direttore  sanitario,  ha  prospettato  eventuali
misure che potrebbero essere messe in atto in tutti i Pronto
soccorso degli ospedali della provincia di Siracusa. Ciò con
l’obiettivo di tutelare nel migliore dei modi l’attività degli
operatori  sotto  il  profilo  della  sicurezza  personale,
riorganizzando  il  servizio  di  vigilanza,  e  rendere
l’accoglienza ancora più a misura delle aspettative e delle
esigenze tanto dei pazienti che afferiscono ai Pronto soccorso
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quanto dei familiari che rimangono all’esterno in attesa, ai
quali  sarà  reso  disponibile,  mediante  un  sistema
informatizzato  nel  rispetto  della  privacy,  il  percorso
assistenziale del congiunto all’interno del Pronto soccorso.
“Nell’ascoltare  i  dettagli  dell’aggressione  –  commenta
Caltagirone -ho espresso al personale tutto il mio dispiacere
per quanto è accaduto e mi sono complimentato con loro per
l’autocontrollo  che  hanno  saputo  mantenere  durante
l’aggressione. Ogni tipo di violenza, sia fisica che verbale,
va fermamente condannatae, per questo, ci costituiremo parte
civile in ogni atto di aggressione, affinché il personalesia
esentato  da  questo  tipo  di  azione  che  rimane  in  carico
all’Amministrazionea  tutela  di  una  sovraesposizione  del
personale sanitario”.

Approvato  il  progetto  di
bonifica del poligono di tiro
a  Punto  Izzo,  ma  la
soddisfazione è a metà
Approvato il progetto di bonifica del poligono di tiro a Punta
Izzo,  ad  Augusta,  ma  la  soddisfazione  da  parte  del
coordinamento  di  Punta  Izzo  Possibile  è  a  metà.  “La
mobilitazione di cittadini e associazioni muove le istituzioni
e produce risultati. Dopo quasi un decennio di denunce e a
distanza di 27 anni dalle ultime esercitazioni a fuoco, il
progetto di bonifica del poligono militare di Punta Izzo è
stato finalmente approvato. Ma è una buona notizia solo in
minima  parte;  perché,  com’era  prevedibile,  la  bonifica
riguarderà  limitate  porzioni  del  poligono  chiuso  (per  una
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superficie  di  560  mq  su  un  totale  di  1800  mq).  Nessuna
indagine ambientale è stata invece programmata all’esterno,
ossia nella restante area costiera e marina di Punta Sant’Elia
dove per almeno vent’anni si è sparato ‘a cielo aperto’ e
senza alcuna barriera di contenimento”, si legge in una nota
di Punta Izzo Possibile.
“Dalla bonifica saranno escluse quelle zone del poligono i cui
livelli di contaminazione risultano entro i limiti di legge
prescritti per le aree industriali. Limiti che però sono di
gran lunga più elevati di quelli che si applicano alle aree a
verde. Per fare un esempio, nelle aree a verde la soglia per
il piombo è di 100 mg/kg, a fronte di una soglia di 1000 mg/kg
per le aree industriali, dieci volte più elevata. Mentre per
la sommatoria dei composti policiclici aromatici, la soglia
consentita  nelle  aree  industriali  è  addirittura  100  volte
superiore  a  quella  delle  aree  verdi  (1  mg/kg  contro  100
mg/kg)”, sottolinea Punta Izzo Possibile.
Per queste ragioni, e nella prospettiva di restituire Punta
Izzo  alla  libera  fruizione  quale  parco  eco-culturale,  gli
attivisti  di  Punta  Izzo  Possibile  sottolinenano  che  “la
bonifica  andrebbe  realizzata  secondo  le  soglie  di
contaminazione previste per le aree a verde, estendendo le
indagini ambientali a tutti gli spazi, terrestri e marini,
utilizzati per più di mezzo secolo per esercitazioni a fuoco.
In caso contrario, al danno seguirebbe la beffa: l’onere della
bonifica del futuro parco andrebbe a gravare sulla Regione o
sul  Comune  di  Augusta,  a  seguito  dell’auspicata
smilitarizzazione”.
“Nelle prossime settimane, come fatto per i passati governi
dal  2017,  trasmetteremo  al  Ministro  della  Difesa  Crosetto
un’istanza volta a conoscere i programmi dell’esecutivo in
merito al futuro impiego di Punta Izzo.Visti i tempi, non ci
facciamo illusioni. Conclusi la bonifica e il monitoraggio
ambientale, il rischio è che il progetto del nuovo poligono di
tiro  torni  d’attualità.  Insieme  alla  nostra  opposizione”,
conclude il coordinamento di Punta Izzo Possibile.



Villetta  Aretusa,  restyling
quasi  finito:  nuova
pavimentazione  e  nuovo
cordolo
Volgono al termine i lavori di pavimentazione della Villetta
Aretusa in Ortigia. Gli interventi di rifacimento, costati
circa 250 mila euro, rientrano nell’ambito della complessiva
riqualificazione di alcune aree di Ortigia. I lavori svolti
hanno interessato circa 900 metri quadrati e hanno visto, tra
gli  altri  passaggi,  una  nuova  pavimentazione  composta  in
pietra locale “bocciardata e antisdrucciolo, dello spessore di
3cm,  con  posa  a  correre  collocata  su  letto  di  malta  di
allettamento”.
“Il  restyling  di  Villetta  Aretusa  –  ricorda  il  sindaco,
Francesco Italia – segue altri lavori di riqualificazione nel
centro storico: la nuova piazzetta della Turba, largo Aretusa,
la cosiddetta scala di Giobbe, l’area panoramica a Levante e
l’intervento che ha cambiato il volto dello slargo di Porta
Marina.  Si  tratta  di  progetti  per  il  recupero  e  la
valorizzazione dell’esistente attraverso un uso sociale degli
spazi, ma in previsione ci sono pure opere nuove come le
realizzazione di un ponte ciclopedonale tra via Eritrea e
piazza delle Poste, oppure come la passerella con scalinata e
ascensore per collegare direttamente il passeggio Adorno con
la Villetta Aretusa. Progetti per circa due milioni di euro
d’investimenti.  Il  grosso  di  queste  somme  arriva  dalla
Regione,  per  il  patrimonio  pubblico  e  privato  del  centro
storico”.
Il  primo  cittadino  ha  anche  confermato  l’avvio  della
manutenzione straordinaria del Ponte Santa Lucia, annunciato
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nelle scorse settimane.
L’attività di rifacimento di strade come via Santa Teresa e
via  Salomone,  inoltre,  prevede  una  novità  ulteriore:
l’utilizzo di basole in pietra lavica. Per un minore impatto
estetico,  infine,  il  Comune  conta  di  eliminare  i  cavi
elettrici  e  delle  linee  telefoniche  dalle  facciate  degli
edifici del centro storico per interrarli. L’Amministrazione
comunale avrebbe già ottenuto l’ok preliminare da Enel e Tim.
In programma, quindi, la realizzazione di sottoservizi che
riguarderanno la rete idrica, fognaria ed elettrica. Attesi
infine i lavori di ristrutturazione dell’androne di Palazzo
Vermexio.

Europee,  aperta  la  campagna
elettorale di Edy Bandiera
Aperta ufficialmente la campagna elettorale a supporto della
candidatura alle Europee del siracusano Edy Bandiera con la
“Lista Libertà con Cateno De Luca”. La convention di apertura
si è svolta al centro congressi dell’Open Land, alla presenza
di un migliaio di persone, dal capoluogo e dai comuni della
provincia,  a  supporto  dell’attuale  vicesindaco,  in  vista
dell’appuntamento dell’8 e del 9 giugno. Hanno, inoltre, hanno
portato il loro saluto, i sindaci di Riposto, Davide Vasta, di
S. Agata Li Battiati, Marco Rubino, oltre al presidente del
Siracusa  Calcio,  Alessandro  Ricci,  con  l’amministratore
delegato Salvo Montagno e il direttore generale Alessandro
Guglielmino. Al tavolo, il segretario regionale di Sud chiama
Nord, Danilo Lo Giudice, il consigliere comunale Nadia Garro e
il  coordinatore  comunale  Alessandro  Spadaro.  E’  saltata,
invece, la presenza del leader Cateno De Luca, ricoverato per
un  malore  che  ha  determinato  la  decisione,  da  parte  dei
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medici, di uno stop di qualche giorno ai suoi impegni per la
campagna elettorale. Fra i temi al centro, “il deficit di
rappresentanza del nostro territorio, con notevoli conseguenti
difficoltà per l’amministrazione locale”. Questo sarebbe il
motivo principale che ha spinto Bandiera ad accettare la nuova
sfida. Un eventuale impegno in Europa passerebbe attraverso
alcune delle priorità del territorio. Bandiera ha messo in
evidenza diverse tematiche, molte delle quali affrontate nel
corso del suo mandato da assessore regionale all’Agricoltura e
Pesca, ambito che vive attualmente una fase di profonda crisi,
acuita dall’emergenza siccità.

Elezione  Europee,  vademecum
per gli studenti fuori sede
(cs)  Indicazioni  operative  in  ordine  alla  disciplina
sperimentale per l’esercizio del diritto di voto da parte
degli studenti fuori sede in occasione delle Elezioni europee
del prossimo mese.
Sono ammessi a votare fuori sede gli elettori che per motivi
di studio si trovino in un Comune di una Regione diversa da
quella del Comune di iscrizione elettorale, in cui abbiano un
domicilio temporaneo dichiarato di almeno tre mesi. Per poter
esercitare il voto “fuori sede”, gli interessati residenti a
Siracusa devono presentare all’ufficio Elettorale del Comune
apposita domanda, secondo il modello disponibile on line sul
sito istituzionale, con l’indicazione dell’indirizzo completo
del temporaneo domicilio e, ove possibile, di un recapito di
posta elettronica.
Tutte  le  informazioni  al  sottostante  link:
https://www.comune.siracusa.it/novita/esercizio-del-diritto-di
-voto-degli-studenti-fuori-sede
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Il  jazzista  e  compositore
Francesco  Cataldo  al  Teatro
massimo comunale
(cs) Musica, arte e racconti personali si mescoleranno il 29
maggio prossimo sul palco del Teatro massimo comunale per dare
vita  a  un  evento  patrocinato  dal  Comune  e  pensato  per
raccogliere fondi in favore dell’associazione San Martino di
Tours, l’organizzazione nata nel 1997 e che, tra le altre
opere, gestisce la Mensa dei poveri di via Nome di Gesù a
Siracusa.
Al centro del palco ci sarà Francesco Cataldo, pianista e
chitarrista  siracusano  che  vanta  una  carriera  di  jazzista
costellata di riconoscimenti anche all’estero e che adesso,
tornato a Siracusa, si è messo alla ricerca di nuovi percorsi
musicali con riferimenti classici. Cataldo, oltre ad essere un
musicista, è anche un volontario e da questo impegno nel mondo
della  solidarietà  è  nata  l’idea  dello  spettacolo  di
beneficenza.
Il titolo è “Colori. Note, parole” ed è dedicato a Giuseppe
Agosta, fondatore e animatore della San Martino di Tours,
morto  prematuramente  nel  2021.  La  musica  di  Cataldo  sarà
protagonista di un evento nel quale troveranno spazio anche la
pittura, un cortometraggio e una sequenza di immagini che
l’artista ha realizzato a quattro mani con il regista Rai
Rosario Montesanti per ricostruire la storia della San Martino
di Tours e l’impegno del suo fondatore.
Il risultato è uno spettacolo articolato nel quale le note
saranno  alternate  ai  dialoghi  che  il  pianista  avrà  con
Giuseppe Attardi, giornalista ed esperto musicale siracusano,
mentre il corto, dal titolo “Vito raccontami”, è dedicato al
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nonno di Cataldo e contiene anche un brano eseguito a Roma
nella chiesa anglicana di San Paolo dentro le Mura.
Co-protagonista  dello  spettacolo,  facendo  bella  mostra  sul
palco, sarà un quadro di Stefano Lazzari, pittore umbro amico
di papa Francesco e che collabora con il Vaticano. L’opera è
anche la copertina dell’ultimo disco di Francesco Cataldo,
uscito il 29 marzo, intitolato “Amaranto”, il colore della San
Martino  di  Tours.  Un  lavoro  ispirato  al  tema  dell’amore
universale, anche questo dedicato a Giuseppe Agosta.

Attestato  di  riconoscimento
ai Carabinieri di Francofonte
“per  l’encomiabile  presenza
nel territorio”
Sabato scorso, presso l’Aula Consiliare “Palazzo Cruyllas” del
Comune  di  Francofonte,  in  occasione  della  cerimonia  di
concessione  delle  onorificenze  “Premio  Artale  Alagona”,  il
presidente della Società Operaia “L’unione Francofonte” Nunzio
Livio Sidoti, alla presenza del sindaco, dei Consiglieri e
degli  Assessori,  nonché  dei  rappresentanti  della  locale
Polizia  Municipale,  ha  conferito  un  attestato  di
riconoscimento  ai  Carabinieri  di  Francofonte  “per
l’encomiabile e costante presenza nel territorio a difesa dei
cittadini”.
La pergamena è stata ritirata dal Comandante della Stazione,
Maresciallo Capo Fabio Sardella, alla presenza del Comandante
della Compagnia Carabinieri di Augusta.
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